



Pièces	2 Pièces
Superficie	46 m²
Référence	3_2650
Prix	274 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Appartement à vendre (83240)

Succombez au charme de cet appartement 2 pièces baigné de lumière, orienté plein sud, et idéalement niché en plein coeur de la ville de Cavalaire-Sur-Mer. Doté d'un intérieur entièrement rénové, ce bien offre un espace de vie harmonieux, comprenant un séjour spacieux ainsi qu'une cuisine américaine moderne. L'appartement dispose également d'une chambre confortable, d'un grand dressing, d'une salle d'eau et d'un WC, garantissant un confort optimal. Situé au 3ème étage d'un immeuble équipé d'un ascenseur, cet appartement vous offre une tranquillité absolue sans aucun vis-à-vis. De plus, ...

Succumb to the charm of this 2-room apartment bathed in light, facing south, and ideally nestled in the heart of the town of Cavalaire-Sur-Mer. Featuring a completely renovated interior, this property offers a harmonious living space, including a spacious living room as well as a modern American kitchen. The apartment also has a comfortable bedroom, a large dressing room, a bathroom and a toilet, guaranteeing optimal comfort. Located on the 3rd floor of a building Equipped with an elevator, this apartment offers you absolute tranquility without any vis-à-vis. In addition, take full advantage ...

AZUR MARINE AGENCE IMMOBILIER

Rue de la Plage - 83310 COGOLIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr